



新年明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。今学期も残すところあと2か月となりました。保護者の皆様のお力添えのおかげで無事新年を迎えられたこと、心より感謝します。

今年もさまざまな行事や遊びを通して、一日一日を楽しく過ごしていけるよう、子どもたちを見守っていきたいと思います。本年もよろしく願いいたします。



生活発表会に向けて、合唱・合奏練習が始まりました。合唱の曲はテンポがよく可愛らしい曲ということもあり、初めて聞いた時から子どもたちは興味を持ち、遊んでいる時に口ずさんで歌っていることもありました。一人が歌いだすと他の子も歌い出し、歌の輪が広がり気付けば大合唱になっていました。みんなニコニコ笑顔で歌っている姿はとても可愛らしく、見ているこちらにも思わず笑みがこぼれていました。

合奏練習では、『ウン・タン・ウン・タン』のリズムから始めてみました。ウン・タンのリズムが反対になってしまい、同じリズムでリズムよく鳴らすことが難しく、手を止めてしまう子もいました。ですが、少しずつリズム打ちに慣れ、上手く鳴らせるようになると、自信を持って鳴らせる子が増えてきました。

次に、パートごとに分かれてリズム打ちの練習をしました。それぞれのパートで、色々なリズムの変化があり、覚えることに苦戦していましたが、何度も何度も練習を重ねていくうちに、リズムを合わせられるようになりました。そして、「楽しい!」「もっとやりたい!」と意欲的な声もあり、楽しそうに演奏する姿が見られました。

おうちの人の前では、緊張して思い通りの演奏ができないかもしれませんが、温かい目で見ていただくと嬉しいです。本番ではどのような音色を奏でてくれるのか、今から楽しみです!

☆エピソード☆

園庭から帰って来て手を洗っている時の事です。



Aくん 「お水が温かい。」

それを聞いていたお友だちも手を洗ってみると

「ほんとは温かい!」「いつものお水なのに…お湯が出てるのかな?」

「先生が温かいお湯に変えてくれたんじゃない?」と会話が盛り上がっていました。

保育教諭 「なんで温かいんやろ?」と問いかけてみると、子どもたちは何で水が温かいのか考えていましたが、どうしても答えが出てこなかったため、「園庭で遊んでいる時、手はどうやった?」と聞いてみました。すると…「手冷たかった。」「え!手が冷たいと水が温くなるんやあ〜」と手が冷たくなると水は温くなる事に気付きました。

この日は雪が降るぐらい寒い日で、いつもより手が冷たくなっていました。

いつもは冷たいはずの水が、手が冷たくなると温かく感じるという冬ならではの事象を発見し、自然の仕組みに関心することができた場面でした。

・ 2月の予定 ・

2日(金) 豆まき

14日(水) 生活発表会リハーサル

17日(土) 生活発表会

20日(火) 身体測定

26日(月) 体操教室

29日(木) お誕生会

